

Forums pour les joueurs

Besoin de conseils

Par Licorne18 Posté le 29/08/2025 à 06h42

Bonjour J ai besoin de discuter j ai joué beaucoup au jeu s argent en ligne il faut que j arrête c est trop urgent

4 réponses

stef1996 - 29/08/2025 à 08h09

Bonjour @Licorne18,

On peut parler si tu le souhaites.

Bonne journée

Stefano

Licorne18 - 29/08/2025 à 08h54

Bonjour avec plaisir ke me sens si seule avec se fleau

Licorne18 - 29/08/2025 à 08h56

Existe t il des groupes de dialogue téléphonique ?

Moderateur - 29/08/2025 à 09h02

Bonjour Licorne18, bonjour steph1996,

Pour vous indiquer la marche à suivre ici, sachez que ce forum est anonyme et qu'il ne sera pas possible, par exemple, d'échanger des coordonnées pour discuter ailleurs.

Vous pouvez vous soutenir ici tout en retenant qu'il peut y avoir un temps de latence entre le moment où vous postez et le moment où vos messages sont publiés. Le week-end et en soirée, notamment, il n'y a pas de validation.

Il n'existe pas de groupes de dialogue téléphonique animés par Joueurs info service mais notre ligne est ouverte 7j/7 de 8h à 2h pour discuter avec l'un de nos écoutants (09 74 75 13 13).

Cordialement,

le modérateur.